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　　過去幾年，疫情加上移民潮，社會氣氛變得負

面—自殺、經濟下滑、前景不明朗；教會的人數及奉

獻也難以重返疫前的數字，福音機構比教會所經歷的

更要乘多三至四倍。四十五年對機構來說，可能已經

變成了一個很多積習難返的群體。很多傳統、規矩、

過分的小心可以成為捆綁，令屬靈群體寸步難行。

　　但過去數十年三福機構仍然不斷想創新自己，在

有幸參與的年頭，我見證在前總監李鴻標牧師 ( 現屆

董事會主席 ) 及現任總監梁惠儀牧師的帶領下，三福

機構在深信古舊十架福音能釋放全新的屬靈能力之

時，推出了青年及兒童三福、故事編織法及深化境內

外服事的支援，不單使三福的事奉不斷尋求多元化，

更在風雲巨變的時代連結屬靈關係。因而我也親眼見

證神不斷供應三福的需要，無論人手、屬靈恩賜、經

濟上的信心功課及不同教會背景的董事成員，我們深

信神仍在末後的世代使用單單專心傳揚基督代贖的

福音的工人。我特別感恩在三福董事會見證來自不同

教會傳統的董事，合作無間，只為一事，就是身在我

城及更廣地域的人得着救恩和隨之而來的平安喜樂。

　　猶如第一世紀一群滿口鄉音的加利利人，因聖

靈的能力，改變了世界歷史的進程，以耶路撒冷為

起點畫出第一個福音同心圓，直達羅馬，三福也一

直默默地祝福着香港和各地。舉例今年單單在五月

的三福遍傳，由香港三福、在港的菲律賓和印尼三

福組合而成，帶領了二百多人信主，再有二百多人

重返聚會。一個得着四百多人的福音聚會，大約要

開辦一個非常大型的佈道會才可出現，但現在一群

一群不留姓名的弟兄姊妹走出去，畫出這個同心圓，

福音就是這樣傳了開去。

　　在當年社會充滿陰影的時代，加利利人成為聖

靈載臨的載體 ; 當社運和疫症衝擊香港三福的同時，

我們見到藉眾同工的努力，神仍然使我們有豐足的

年頭，以致我們擁抱基督的使命，在本地開始服事

菲律賓和印尼，以及其他少數族裔。聖靈今天沒有

改變我們的口音，叫我們說印尼話或菲律賓話，但

今天聖靈是要改變我們的心，要我們去跟東南亞的

姊妹和信徒，一起承載福音的大能，持續地祝福流

動的城市人口。

　　今天有很多傳道同工面對很多艱難、傷痛和失

落，或許三福的經歷正挑戰我們放下自己，跟年青的

一代，跟身邊不同的同工，彼此配搭，在香港的十字

路口，我們再畫一個同心圓，將福音傳開，因為神已

將一個很大的禾場放在我們旁邊。願主賜福大家。
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